
順 質　問　者 答弁を求める者

1 濵中　佳芳子 １． 市長

(1) 道の駅の要望について

7/17 (2) 地域振興について

2 奥田　尚佳 １． 市長

(1) 「地拵え」から「羽ばたき」とは

7/17 ２． 道の駅について 市長

(１) 基本構想と市長の思いについて

(２) 市が負担する建設費等と指定管理料、及び指定管理者の

収支予想について

(３) 防災拠点機能について

3 三鬼　和昭 １． 市長

(1) 現在の取組状況について

7/18 (2) 各施設ごとの移転整備なのか、それとも統合も考えられるのか、

基本的な整備方針について

２． 教育環境の充実について 市長

(1) 尾鷲中学校のクラブ活動（テニス部）について 教育長

３． 市長

(1) 時代に即応した組織・機構の見直しについて

４． 産業振興と活性化について 市長

(1) 水産振興についての岩田市長の考え方について

4 南　　靖久 １． 市政報告について 市長

7/18 (1) 主に「道の駅」の宣言とは

5 小川　公明 1. 各集落の課題と解決方策について 市長

(1) 各集落の人口減少、過疎化への対応(10年後の人口見込み)

7/18 ２． 地域資源とはなにか 市長

(1) 海業・山業の産業形態について

(2) 地域資源の活用方法について

３． 採石問題について 市長

(1) 地元自治体として取るべき対応について

6 真井　紀夫 １． 市長

(1) 責任の所在を明確にして市民の疑問に答えるべきではないのか

7/19 ２． 道の駅について市長の慢心が一層強まった 市長

(1) 市民の声を軽視しているのではないか

３． 市長

(1) 「命のまちづくり」をスローガンにしているが本当に市民の命が

守れるのか

7 村田　幸隆 １． 市長

(1) 各取組みについて

7/19 ２． 防災体制の強化について 市長

(1) 避難路について

(2) 避難タワーについて

(3) 市独自が進める公助について

(4) 港湾耐震岸壁整備について

8 榎本　隆吉 １． 市長

(1) 市長は今回の市長選挙の結果をどうお考えですか

7/19 ２． 道の駅について 市長

(1) 市政報告会での道の駅に対する市民の反応は如何でしたか。

敢えて言えば賛成、反対どちらが多かったとお思いですか

(2) 市政報告会で明言された、全国に通用する特産品２つとは何を

指しますか

(3) 「物販・食堂における赤字は補填しない」の発言について、

再度この場での明言約束を頂きたい

今回の市長選挙を問う

過去４年間の岩田市政と所信表明について

保育園施設の耐震整備について

行政改革について

再び尾鷲小学校の問題について再考を
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高速道路開通を控えたまちづくりについて

防災対策が頼りない

市政報告から


